

Die Firma Pro Walk GmbH stellt „KG-Geräte in der Neurologie“ vor

Seit über 25 Jahren hat die Firma ihren Hauptsitz in Egelsbach.

Über die Jahre hat sich Pro Walk auf die Orthesen-Versorgung von neurologischen und neuropädiatrischen Patienten von Kopf bis Fuß spezialisiert.

In dem Workshop stellen wir Ihnen die neusten Innovationen in der Behandlung von Patienten mit neurologischen Erkrankungen vor. Von der ersten Kontrakturprophylaxe bis hin zu myo-orthetischen Versorgungen im Hightech-Bereich.

Benedikt Preisler

Geschäftsführer Pro Walk GmbH

www.prowalk.de

Nico Riedl, gelernter Physiotherapeut.

Seit 6 Jahren bei der Firma Pro Walk als Produktspezialist im Bereich der Neuro-Rehabilitation tätig.

